

Begründung der Jury

Lobende Erwähnung

Die Jury des Goldenen Schlüssels 2005 lobt den Film

Nach dem Fall...
von Marcel Wyss.

In nur 29 Minuten erzählt uns Marcel Wyss die komplexe Geschichte seiner Familie, die durch die Drogenabhängigkeit des Bruders erschüttert wurde. Mit einer lebendigen Kamera, in atemberaubendem Tempo und einer präzisen Montage zeichnet er ein persönliches Portrait. Dabei mischt er kühn verschiedene Formen – vom dokumentarischen Roadmovie über den Essay bis hin zum Experimentalfilm – und stellt sein filmisches Talent unter Beweis.

Die Jury

Gabriele Bussmann
Christian Cloos
Nicola Hochkeppel
Thomas-Erik Junge
Björn Koll